

UN DÍA CON LOURDES FLORES

ABOGADA, MILITANTE DEL PARTIDO POPULAR CRISTIANO Y EX RECTORA DE LA UNIVERSIDAD SAN IGANCIO DE LOYOLA



Una de las motivaciones que la convirtió en abogada fue la injusticia que cometieron con su padre años atrás. Más adelante estudiaría Derecho en la PUCP y a la vez se dedicaría a la vida política desde muy joven. Formó un grupo alerno al de la izquierda logrando ganar las elecciones del Centro Federado de Estudios Generales Letras. Luego sería parte de la reforma de la malla curricular de la Facultad de Derecho, también fue miembro del Consejo

Directivo y parte de la Asamblea Universitaria.

Como ella misma cuenta, "el doctor Enrique Elias me invitó a ser asistente de los asesores del ministro de justicia, fue una experiencia extraordinaria y en 1980 cuando designan ministro de justicia al doctor Osterling me invita a ser parte de unas obras de bien común. Ambas son experiencias políticas muy importantes para un estudiante y desde entonces comenzó mi trayectoria y carrera política."



Dedicada al Derecho Mercantil y Civil, Lourdes comienza su día a las 8 am en su propio Estudio de Abogados, ella resalta que siempre ha trabajado de manera independiente.





Lourdes se ha alejado temporalmente de la política para dedicarse a su profesión. Asegura que volverá a postular a la presidencia el 2021.

En la semana se dirige al Juzgado Comercial, en donde tiene una audiencia con el juez, también tiene que ir al Juzgado Penal y a la Corte Superior. En el trayecto se va encontrando con sus jóvenes practicantes y abogados con quienes siempre trabaja. Entre ellos, está su ahijado a quien apoya en su educación moral y profesional. Pasado el medio día, debe regresar al estudio, en donde organiza su agenda para los días siguientes.

